



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA JAKARTA
BIDANG STUDI BROADCASTING**

Nama : Yunita Wulandary
NIM : 44109010032
Judul : SIKAP MAHASISWA TERHADAP GERAKAN LITERASI
MEDIA DI PERGURUAN TINGGI
(Survey terhadap Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi
Broadcasting Universitas Mercu Buana Jakarta Angkatan 2010)
Bibliografi : 129 hal + V Bab + 24 Buku (1989 – 2012) + 6 Artikel Internet +
Lampiran

ABSTRAKSI

Perkembangan teknologi informasi yang cepat dan pesat membawa dampak yang luar biasa dalam kehidupan. Masyarakat dapat dengan mudah mengakses informasi yang disampaikan, bahkan dari belahan dunia yang berbeda. Tingkat penggunaan media yang sangat tinggi inilah membawa dampak positif ataupun negatif tergantung dari si penerima informasi. Hal inilah yang mendorong munculnya kebutuhan akan literasi media sebagai metode atau langkah – langkah untuk memecahkan masalah ini.

Literasi media adalah kemampuan untuk mengkritik isi media dan upaya pembelajaran bagi khalayak media sehingga menjadi khalayak yang berdaya hidup di tengah dunia yang disebut sesak media. Untuk itu gerakan literasi media di Universitas menjadi sangat penting. Khususnya di Universitas Mercu Buana yang memiliki bidang studi broadcasting. Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana sikap mahasiswa terhadap gerakan literasi media di perguruan tinggi.

Stirickland menjelaskan bahwa sikap adalah predisposisi atau kecenderungan untuk memberi respon secara kognitif, emosi, dan perilaku yang diarahkan pada suatu objek, pribadi, dan situasi khusus dalam cara-cara tertentu.

Penelitian ini bersifat *deskriptif* dengan pendekatan *kuantitatif*, dan menggunakan metode *survey*. Dimana responden dalam penelitian ini sebanyak 97 responden diambil dari mahasiswa broadcasting angkatan 2010.

Berdasarkan hasil penelitian terhadap gerakan literasi media di Perguruan Tinggi, mahasiswa broadcasting angkatan 2010 berpengetahuan sedang, terlihat pada interval 48 – 67 sebanyak 71%. Sedangkan akumulasi sikap berada pada interval 50 -64 dengan persentase 72% menunjukkan sikap positif terhadap gerakan literasi media di Universitas Mercu Buana.